
Service en chambre
PLEIADI



PLEIADI
La ligne de produits PLEIADI a été spécialement conçue pour faciliter le service 
en chambre, avec des tables roulantes et leurs caissons neutres, chauds et 
réfrigérés.

The PLEIADI product line has been specially designed to facilitate hotel room 
service, with foldable trolleys and hot, cold and neutral heat boxes.



PLEIADI R
Table de service de chambre avec plateau rabattable et encastrable lorsqu’il n’est 
pas utilisé, équipée de deux volets pliables qui permettent de traverser les portes et 
les ascenseurs. Plan de 90 cm de diamètre en bois multicouche mélaminé hydrofuge, 
ignifuge, résistant aux rayures et aux chocs. Structure en tube carré chromé. 2 
Roues avec frein de série. La table peut transporter jusqu’à deux caissons en acier 
inoxydable PLEIADI T, PLEAIDI N ou PLEIADI REF. Pour voir toutes les options 
disponibles, veuillez consulter le catalogue technique, p. 285.

Stackable room service table with revolving top equipped by 2 folding flaps for 
crossing through doors and elevators. Very sturdy top Ø90 cm in hydrophobic, 
fireproof, scratch-resistant and shockproof multilayer wood. Chromed tube structure. 
2 Wheels with brake included. It can carry up to 2 stainless steel boxes (PLEIADI 
T, PLEAIDI N o PLEIADI REF). To see the full range of optionals, please read our 
technical catalogue, page 285.

STACKABLE 
Space of 1 table: 740 mm; 

2 stacked tables 740+130mm

ENCASTRABLE 
Encombrement d’une 

table : 740mm ; 2 tables 
encastrés : 740+130mm

Bord arrondi pour réduire au maximum 
les traces éventuelles sur les parois.

Riubded edge of the table to minimize any 
traces on the walls

Volets pliables pour 
permettre le passage à 
travers les portes et les 
ascenseurs.

Foldable faps to allow the 
passage between doors 
and elevators

Chaque table peut porter jusqu’à 2 
caissons en acier inox

Every table can carry up to 2 boxes

4 Roues pivotantes 
dont 2 à frein

4 swiveling wheels,
2 with brakes



Dessins techniques/Technical drawings



1 GRILE FIXE INCLUSE
1 FIXED GRID INCLUDED

PLAQUE EUTECHTIQUE (PLEIADI REF)
CHILLING PACK (PLEIADI REF)

SYSTÈME DE FIXATION
HANGING SYSTEM

PLEIADI T-REF-N
Box chauffé, réfrigéré ou neutre pour le service en chambre. Construction en acier 
inoxydable AISI 304 à double paroi isolée. La réfrigération est garantie par une plaque 
eutectique insérée dans un panier de collecte des condensats, posé sur une des grilles 
en fil chromé.
La plaque a une durée d'environ 5 heures. Poids net du caisson : 14 kg. Pour voir toutes 
les options disponibles, veuillez consulter le catalogue technique Rocam, p. 285

Refrigerated, hot or neutral box for room service. Entirely made of AISI 304 stainless 
steel with double insulated wall. The refrigeration is granted by 1 chilling pack contained 
inside a condensation collection tin, placed on the upper grid of the box. The pack chills 
about 5h long. Net weight 14Kg. To see the full range of optionals, please read our 
technical catalogue, page 285.

PLEIADI T

PLEIADI NPLEIADI REF

Interrupteur et fiche 
d’alimentation

ON/OFF switch and 
power outlet



PLEIADI C
Chariot en acier inoxydable pour le stockage, le transport et le chauffage jusqu’à 6 
boîtes thermiques PLEIADI T. Il est équipé de pare-chocs en plastique gris et de 2 
roues avec frein de série. Le câble d’alimentation est équipé d’une fiche Schuko – 
de type F. Pour voir toutes les options disponibles, veuillez consulter le catalogue 
technique, page. 285

Stainless steel trolley for stocking, transportation and pre-heating up to 6 hot boxes 
PLEIADI T. Equipped by grey plastic bumpers and 2 castors with brake. The feeding 
cable is completed by a Schuko plug - type F. To see the full range of optionals, please 
read our technical catalogue, page 285.

4 Roues pivotantes 
dont 2 à frein de série

4 swiveling wheels, 2 
with brakes

Structure robuste en 
acier inoxydable

Sturdy body made of 
stainless steel

Pare-chocs anti-trace

Ati-track bumpers

PRISE SHUKO – TYPE F
SHUKO PLUG - TYPE F



Dessins techniques/Technical drawings

PLEIADI T

PLEIADI C

PLEIADI REF-N



È vietata la riproduzione anche solo parziale senza autorizzazione scritta da 
parte della società Rocam Losi srl. Il costruttore si riserva la facoltà di apportare 
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